

Beschluss (gegen die Stimmen von Die Grünen – rosa liste):

1. Vom Vortrag, wonach die Einrichtung einer Stelle für eine/einen Fußverkehrsbeauftragte/n für nicht notwendig erachtet wird, wird Kenntnis genommen. Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung wird die Belange des Fußverkehrs weiterhin verstärkt in die Projekt- und Gremienarbeit einbringen. Die betroffenen Referate werden um Unterstützung und Mitwirkung gebeten.
2. Die Empfehlung Nr. 14-20 / E 01336 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 01 – Altstadt-Lehel am 01.12.2016 ist damit gemäß Art. 18 Abs. 4 Gemeindeordnung behandelt.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.